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医療法人社団

真仁会の理念

私達は地域に育てられた。

患者様は家族であり、隣人であることを忘れまい。

各病院の機能を最大限に生かした質の高い医療と誠意を

尽くして住民の信頼に応え、地域への責任を果たそう。
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相談員紹介

相談員のお仕事

   相談員は病院や福祉施設に勤務し、医師・看護師・リハビリ技士などとともに医療・福祉チームの一員と

して、患者様とそのご家族への相談や様々な援助を行います。福祉の専門家として、福祉制度の利用や社会

復帰の相談、患者様にかかわる経済的・社会的・心理的な悩みなどの相談を受け、面接や電話を通じて問題

解決や連絡・調整などのお手伝いをします。

教えて相談員さん 回答　辻　賢治　相談員

Q. よくある相談はどのようなことがありますか？

A. 退院と言われたが障害の残った夫をひとりで面倒みることができるだろうか、施設や介護保険について

    知りたい、入院してからの生活費・医療費の支払いが心配、医療スタッフとうまくいかないで困ってい

    る、心配ごとがあるけれど誰か話を聞いてほしい等々、個人により様々です。

Q. 相談するにはどうすればいいのでしょうか？

A. まずは病院にお電話をしていただけるとありがたいです。すぐに対応できるように日時を予約すること

　 をお勧めします。

    病院にお越しの際には、受付窓口にお声かけください。

Q.  相談にはお金がかかりますか？

A.  相談は無料です。

Ｑ.  私が相談したことが、他に漏れたりしませんか？

A.  守秘義務により固く守られます。安心してご相談下さい。

南部郷総合病院

相談員紹介

私たち相談員は、患者様

とご家族と一緒に解決の

ための方法を考えます。

お一人で悩まずに一度ご

相談ください。                  

南部郷厚生病院

辻　賢治五十嵐　大助

北日本脳神経外科病院

鷲津　歩美

愛宕の里

南部郷総合病院

佐々木　洋輔 長谷川　こずえ
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　時々に思い出す言葉が2つある。

コラム 愛宕の里 施設長　浅利　譲

  その後紆余曲折数十年、私は春秋に富む人々に囲まれて、

明鏡止水の心？で仕事をしている。

　医療は気が疲れるので気分転換が必要と思う。そこで

After5 はスケジュールをきめていそしんでいるのが 音楽、写真、将棋そして書道。

些か虻蜂とらずの感があるが、その何れも長い歴史を有する。音楽70年、カメラ50年、

将棋60年、書道は35年。資本投下で言えば矢張りこの順で、書斎はＬＰ，ＣＤとパネ

ル張りの写真で溢れている。

   皆様も遊びにおいでください。（この他に俳句があるが、これは論外）

　私が卒業した旧制弘前中学（現弘前高）で昭和17年10月創立60周年記念式典があった。そのとき

私は旧制弘前高（現弘前大）1年生。式場で隣に座った60歳ほどの紳士は、開業医と名乗って話し掛け

た言葉は、貴方がたは「春秋に富む」。羨ましいかぎりですなァ。つまり若くて将来が長いということ

である。

　翌年に至り戦争のため徴兵延期制度が中止、私の学友も

多数出陣した。昭和18年10月、出陣学徒壮行会が開かれ

たが、校長の式辞に応えて同級生の某君は「明鏡止水」の

境地で戦に赴くと答辞をのべ、満場は静まり返った。
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浅利先生を囲んで

                                                  

『いらかの丘バンド』の皆さんが来てくれました！！  
愛宕の里に

いい歌声に聴き入った後は、マジックショー！！

シュレッダーした紙をうどんに変えて食べちゃったり、

結んだスカーフが一瞬でほどけたりと、驚きの連続で

した。

「また来て欲しい」という声が多く聞かれ、大盛況で

した。

３月１日、『いらかの丘バンド』の皆さんが来てくれました。

ギターを弾きながら、「故郷」、「瀬戸の花嫁」、「きよし

のずんどこ節」などなど、素敵な歌声を披露してくれました。

感動のあまり目を潤ませる人もいました。
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謹んで地震災害のお見舞いを申し上げます。

東日本大震災によって、甚大な被害に遭われたすべての被災者の方々に心よりお見舞い申し上げます

と共に、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。 当医療法人社団真仁会も様々な活動で出来

る限りの支援をしてまいります。 理事長　　佐藤　弥生


